

PUBLIRREPORTAJE



Elegir universidad: un paso decisivo hacia el futuro

La Universidad Loyola, con campus en Córdoba, Sevilla y Granada, se consolida como una de las opciones más completas e innovadoras para quienes buscan excelencia académica, formación integral y proyección internacional

Con la inminente publicación de las **notas de corte de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU)**, miles de estudiantes y familias se preparan para tomar una de las decisiones más relevantes de su vida académica y profesional: elegir universidad. En este contexto, la Universidad Loyola, la primera universidad privada de Andalucía, de Compañía de Jesús, **se posiciona como una propuesta educativa única** que combina rigor académico, innovación, alta empleabilidad, compromiso social y una clara vocación internacional.

Con campus en Sevilla, Córdoba y Granada, Loyola ofrece una formación universitaria orientada no solo a la empleabilidad, sino

también al desarrollo personal y ético de sus estudiantes. **Grados dobles y duales con prestigiosas universidades jesuitas, estancias internacionales, prácticas garantizadas y un fuerte acompañamiento personalizado** forman parte del sello diferencial de una institución que prepara a sus alumnos para liderar en un mundo en constante cambio.

La Universidad Loyola **propone mucho más que una formación académica: ofrece un proyecto de vida**. Como universidad de la Compañía de Jesús, Loyola entiende la educación como una herramienta de transformación personal y profesional, donde el conocimiento va siempre acompañado de valores, conciencia y servicio.

Grados con formación integral

Para el curso 2025/2026, la Universidad Loyola ofrece más de 50 titulaciones de grados y dobles en áreas clave como Administración y Dirección de Empresas, Datos, Economía, Psicología, Derecho, Ingeniería, Educación, Comunicación, Ciencias de la Salud, Relaciones Internacionales, Humanidades y Teología.

Los **dobles grados**, uno de los grandes distintivos de Loyola, permiten obtener dos titulaciones en cinco años, ampliando el horizonte profesional de los estudiantes y potenciando su empleabilidad. Esta flexibilidad formativa, junto al aprendizaje por proyectos, casos reales y tecnologías avanzadas, prepara a los alumnos para liderar el sector sobre el que está desarrollando su carrera profesional.

Para el próximo curso, Loyola refuerza su apuesta por la formación ligada al desarrollo científico y social con dos nuevos grados: **Ingeniería Aeroespacial e Ingeniería Biomédica**.

Internacionalización con raíces humanas

Miembro de una red de universidades jesuitas presente en más de 80 países, Loyola es la universidad andaluza con mayor tasa

de estudiantes en movilidad internacional, mayor índice de profesorado internacional y mayor porcentaje de prácticas en el extranjero. Esta dimensión global permite a sus alumnos adquirir competencias interculturales y experiencia internacional, claves en un mundo cada vez más interconectado.

La internacionalización va más allá de la movilidad clásica a través de programas como Erasmus +. Loyola ofrece la posibilidad de cursar el **Grado en ADE de manera dual** con prestigiosas universidades americanas. Estos grados, únicos en Andalucía, son desarrollados junto a universidades de la Compañía de Jesús como **Loyola University Chicago, Loyola New Orleans y la Universidad Católica del Uruguay, referentes en el mundo de la empresa y los negocios**.

Estudiar en Loyola es **más que obtener un título: es apostar por una educación con valores**, donde el conocimiento se pone al servicio de la sociedad. Se trata de un elemento tan intrínseco a la universidad que cuenta con el Servicio de Evangelización y Diálogo, un espacio que cuida de manera especial el crecimiento de las personas y de los grupos en el marco de una universidad global.

La Universidad Loyola no solo forma profesionales excelentes, sino **personas comprometidas, conscientes y capaces de liderar con responsabilidad** los cambios que el mundo necesita.

Para acceder a sus grados o másteres es necesario superar una **prueba de admisión** que se celebra de manera periódica y mensual hasta el inicio del próximo curso. Toda la información está disponible en su página web: www.uloyola.es.